



Madrid te abraza

La hospitalidad y la acogida son dos de las principales señas de identidad de Madrid. Estos valores son los que han inspirado el nuevo icono gráfico de la ciudad de Madrid, que tiene como símbolo el abrazo y que aspira a ser un emblema del conjunto de la ciudad. Una iconografía que resume el mensaje "Madrid te abraza" y destaca que, gracias al carácter integrador de los madrileños, Madrid es un destino de bienvenida.

[+]

Novedades de la ciudad de Madrid

Actividades de Madrid Destino



Madrid, sede de ESMO 2020

La ciudad acogerá la edición 2020 del congreso de la European Society for Medical Oncology (ESMO), que se celebrará del 18 al 22 de septiembre en Ifema. Un encuentro que generará en torno a 65 millones de euros en gasto directo y más de 200.000 pernoctaciones en la ciudad.

[+]



Promoción de Madrid y Sevilla en EE.UU.

Con el objetivo de poner en valor su oferta turística complementaria, Turismo del Ayuntamiento de Madrid y Turismo de Sevilla organizaron los días 12 y 14 de junio unas Jornadas Directas de Turismo de Ocio en Boston y Nueva York. Una iniciativa fruto del acuerdo de colaboración entre ambos destinos.

[+]



Madrid, miembro de la junta directiva de ECM

El director de Turismo del Ayuntamiento de Madrid, Miguel Sanz, ha sido elegido miembro de la dirección de la European Cities Marketing (ECM), la mayor asociación de entidades gestoras de destino de Europa, con 115 miembros afiliados de más de 32 países.

[+]



Madrid Cocktail Week

Turismo del Ayuntamiento ha colaborado en la primera edición de la World Class Cocktail Week Madrid. Una cita centrada en las últimas tendencias mixológicas, que se celebró del 11 al 17 de junio convirtiendo a la ciudad en capital europea de la coctelería.

[+]



Mejor destino de turismo de negocios de Europa

La ciudad de Madrid ha sido premiada como mejor destino "Meetings & Conferences" de Europa en la edición número 25 de los World Travel Awards. Estos galardones, que se otorgan gracias a los votos de los profesionales vinculados al sector, están considerados los "oscar" de la industria turística. Un nuevo reconocimiento a la capacidad de Madrid como sede de congresos y eventos.

[+]



El Invernadero de Rodrigo de la Calle, en Madrid

La gastrobotánica de Rodrigo de la Calle puede degustarse ahora en plena ciudad de Madrid. El chef madrileño acaba de trasladar su restaurante El Invernadero al distrito de Chamberí. Alta cocina que rinde tributo al mundo vegetal y que está avalada con un estrella de la guía Michelin.

[+]

Madrid en Cifras



Según la Encuesta de Ocupación Hotelera elaborada por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el pasado mes de mayo la ciudad de Madrid registró 1.168.467 pernoctaciones, cifra que supone un aumento del 1,5% interanual. Los viajeros con destino Madrid fueron 862.835, un 0,1% menos que en mayo de 2017. El cómputo de visitantes de los últimos 12 meses (3.988.956) se mantiene en positivo, con un aumento del 1,7%.

[+]

Agenda del mes



Veranos de la Villa

Música, flamenco, danza, performance, circo, zarzuela y deporte. Madrid celebra el verano por todo lo alto con este gran festival cultural que ofrece 75 propuestas artísticas en más de una treintena de escenarios de los 21 distritos de la ciudad. Hasta el 2 de septiembre.

[+]

Festivales musicales

La temporada de festivales musicales alcanza su punto álgido este mes de julio con la celebración de Mad Cool, que reunirá en Madrid a grandes grupos internacionales como Pearl Jam, Depeche Mode o Arctic Monkeys. Y más jornadas de la mejor música con los festivales Cultura Inquieta y Rio Babel.



[+]

Fiestas de agosto

Agosto en Madrid es sinónimo de verbenas. Los barrios más castizos de la ciudad se engalanan para celebrar las fiestas en honor de San Cayetano (Rastro/Embajadores), San Lorenzo (Lavapiés) y la Paloma (La Latina). Tres citas ineludibles con la historia y la tradición madrileña.

[+]

Mercedes-Benz Fashion Week Madrid

Del 7 al 11 de julio, la ciudad de Madrid se convierte en una gran pasarela. Mercedes-Benz Fashion Week Madrid dará a conocer las novedades de la temporada primavera-verano 2019. Un punto de encuentro para el sector de la moda, que también permitirá descubrir el talento de jóvenes creadores.



[+]

Vuelve a Madrid



El programa de fidelización de la ciudad de Madrid propone a sus usuarios los planes más refrescantes para volver a visitar Madrid este verano con ventajas exclusivas. Pasear por la ciudad en tuk tuk, vespa o triciclos eléctricos, con Urban Safari; o recorrer sus calles en segway, con Segway Trip. Saborear las propuestas gastronómicas de sus restaurantes y tabernas más castizas, como Taberna los Gatos o Salón de Tapas; contemplar el atardecer desde alguna azotea, como la Terraza del Palacio Cibeles; y disfrutar de la noche en un tablao flamenco. Regístrate en la web del programa y vuelve a disfrutar del destino Madrid. [+]

Productos oficiales



Faro de Moncloa

Descubre una de las vistas más espectaculares de Madrid desde el Faro de Moncloa. Este mirador permite contemplar a 52 metros de altura algunos de los monumentos más emblemáticos de la capital y espacios naturales como la Casa de Campo o la Sierra de Guadarrama. Además, hasta el próximo 5 de septiembre, el Faro de Moncloa organiza una actividad especial para los más pequeños, la función Descubre Madrid con Farolín y Monclovita.

[+]

En la prensa



Madrid-Rainha das Artes. UP Magazine (TAP) [+]

De Aniversario



ÓPERA
LUCIA DI LAMMERMOOR
 G. DONIZETTI

Lucia di Lammermoor, en el Teatro Real

El coliseo madrileño cierra las celebraciones de su bicentenario y del vigésimo aniversario de su reapertura con este drama lírico de Gaetano Donizetti. Una puesta en escena emocionante de la mano de Daniel Oren, en la dirección musical de David Alden, en la dirección escénica, y que cuenta con un excepcional reparto, con grandes intérpretes como Lisette Crossopé y Javier Cámara.

[+]